



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 109 m²

 Référence
 5760816

 Prix
 1 790 000 €

## Cannes Appartement à vendre (06400)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Cannes "banane" : superbe appartement de 109 m² avec très belle terrasse de 15 m² bénéficiant d'une magnifique vue panoramique. À pied du palais des festivals et des plages. l'appartement se compose d'un lumineux séjour donnant sur la terrasse, une cuisine équipé, 2 chambres, 2 salles de douche à l'italienne dont une indépendante. A l'étage : grande chambre parentale avec vue mer panoramique, 1 salle de bain et un dressing. Visite virtuelle sur demande. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www. Georisques. Gouv. Fr honoraires à ...

Apartment of 109 sqm with a beautiful terrace of 15 sqm offering a panoramic view. Walking distance to the palais des festivals and the beaches. The apartment offers a bright living room opening onto the terrace, an equipped kitchen, 2 bedrooms, 2 shower rooms with an italian shower, one of them is independent. Upstairs: large master bedroom with panoramic sea view, 1 bathroom and a dressing room. Virtual tour on request. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website: www. Georisques. Gouv. Fr agency fees payable by vendor - montant moyen de ...

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





